

10-jähriges Jubiläum der BewegungskiTa Schulstraße in Henstedt-Ulzburg „Unsre KiTa hat Geburtstag heut“ sangen Kinder, ErzieherInnen, Eltern und Gäste

26.11.2019 08:22



Am 8. November hat die BewegungskiTa Schulstraße in Henstedt-Ulzburg ihren 10. Geburtstag gefeiert. Vor zehn Jahren waren die Kinder mit ihren Erzieherinnen damals vom alten „Beckersbergkindergarten“ in ein neu renoviertes Haus der Grundschule Ulzburg nach einem langen Umzugsmarsch eingezogen.

Im Kindergarten wurde eine Woche lang Geburtstag gefeiert, wo den Kindern jeden Tag eine besondere Aktion angeboten wurde. Jeden Morgen trafen sich alle Kinder und Erzieher/Innen zum Singen, Gläser für das Fest wurden gestaltet, besondere Aufbauten in der Turnhalle gemacht, alte und neue Materialien in der KiTa Eingangshalle zum Erproben der Feinmotorik aufgebaut und ein gesundes Frühstück mit den Kindern bereitet.

Zum Jubiläum trafen sich alle Kinder mit Eltern aus Krippe, Kindergarten und Hort mit selbstgebastelten Laternen an verschiedenen Punkten, wo es als ein „Sternenlauf“ zur KiTa ging. Dort wurden alle mit einem

leuchtenden Weg aus den liebevoll gestalteten Gläsern empfangen. Nach der Begrüßung der Kinder, Eltern und Gäste durch die KiTa-Leitung Frau Deecke sangen alle ein selbst umgeschriebenes Jubiläumslied und Laternenlieder. Eine Überraschung für alle war die anschließende Feuershow, wo besonders die Kinderaugen leuchteten.

Danach lauschten alle der kurzen Ansprache von Bürgermeister Bauer, des pädagogischen Betriebsleiters des Eigenbetriebes Herrn Schilling sowie der Trainerin Frau Bartzik vom SVHU. Im Anschluss durften sich alle auf dem gemütlich beleuchteten Außengelände der KiTa bei Würstchen, Laugengebäck, Getränken und Naschies stärken, aber auch an Feuerkörben wärmen und miteinander ins Gespräch kommen, wo sich das Wetter von seiner besten Seite zeigte. Nach diesem gelungenen Fest gingen alle zufrieden nach Hause.

Die Kinder der KiTa und das KiTa-Team sagen herzlichen Dank für die erhaltenen Geschenke, welche am Montag im Morgenkreis von den Kindergartenkindern ausgepackt und bestaunt worden sind. Dem pädagogischen Personal, aber auch allen anderen Beteiligten, wie Küchenkräften, Eltern und Förderverein für die tatkräftige Unterstützung sagt das Leitungs-Team, Frau Deecke und Frau Symank, herzlichen Dank.